
 

 

 

  
 

７月の代表委員会を行いました 
 ５・６年生の委員会活動の代表や学級代表が参加して、代表委員会を行いました。 

 自分たちの学校生活がよりよく過ごせるように、いろいろなアイデアをもって話し 

合いや提案をしてくれます。 

 例えば、体育委員会は、みんながより仲良くなれるようにと、「みんな遊び」を呼び 

かけています。 

 保健委員会では、気持ちよくトイレが使えるように、「トイレのスリッパをそろえよう」と呼びかけています。 

実際、高学年ではクラスで話し合いをし、トイレのスリッパがきれいに揃えられているかを点検しながら、より

よい環境づくりに努めてくれています。 

 また、気持ちよくみんなが図書室を利用できるようにも声をかけてくれています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育委員会の呼びかけで 
『みんな遊び』を実施中です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 ５ 年 ７ 月 １ ８ 日  

令 和 ５ 年 度 学 校 だ よ り N O .１６②  

加 古 川 市 立 平 荘 小 学 校 

 

 

 

 

 

 

  

『みんな遊び』で鬼ごっこ
をしました。 



トイレのスリッパをそろえています 
 

 

 

 

 

 

 ２階のトイレの利用者も、３階のトイレの利用者も、次にトイレを使う人が気持ちよく使えるようにと意識し

ていることがわかります。良い行動を続けてほしいと思います。 

水泳学習が終わりました 
 今年度は、業者委託による水泳学習を行いました。泳力別に活動グループを構成し、児童１５人につき 1人の

インストラクターが指導をしてくださいました。7 月 13 日（木）が、水泳最終日となりました。この日は、6

年生が最終の授業でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6年生の子どもたちは、お世話をしてくださった方々に 

しっかりとあいさつをし、感謝の気持ちを伝えました。 

 そして最後に、更衣場所（武道場）のモップ掛けをし、ト 

イレの点検（スリッパがそろっている状態）をして、自分たちのために場所を提供してくださった両荘中学校へ

感謝の気持ちを行動で示していました。こういう経験を、これからも大切にしてほしいと思います。 

子どもたちのやさしさに、ほっこり 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 待ちに待ったお友だちが登校してきました。クラ
スのお友だちはもちろん、全校生や先生方も大喜び
です。 
 早速クラスでは、学活で『○○くん、おかえり』
の歓迎タイムです。 
 子どもたちの笑顔が輝いていました。 


